

笑顔のひろば

12月の子どもたちの活動



12月6日くにみ幼稚園で行われた生活発表会。園児たちは、出番前はドキドキ。いざ、ステージに立つととびきりの笑顔で発表してくれました。

12月13日藤田保育所でのクリスマス会。サンタさんの登場に園児は大興奮。「ねえ、サンタさんのおひげは白くて長いね。」ひげを触る園児。慌てるのは、サンタさんとお母さんたち。どうか、このままのサンタさんでいてください。

赤十字広報特使・藤原紀香さんとわくわくクリスマス

12月25日、東日本大震災直後から、被災地訪問を続けている赤十字広報特使の女優藤原紀香さんが国見町を訪問しました。藤原さんが福島県を訪問したのは、今回で5回目。

藤原さんは、日本赤十字社の補助等で整備された屋内遊び場「くにみもたん」で行われたクリスマス会に参加しました。クリスマス会では、サンタコース、くにみもたんも参加し会場の子どもたちは大喜び。また、藤原さんとのじゃんけん大会では、子どもも大人も参加して行われました。最後は、会場に来てくれた子どもたち一人ひとりに声をかけ、

お菓子のプレゼントをわたしました。

大木戸仮設住宅では、飯館村から避難されている方々と杵を使い餅つきを行いました。ついたお餅は飯館村民と一緒にテーブルを囲み、頂きました。飯館村の佐藤ハツヨさんからは、手編みのクッションが藤原さんにプレゼントされました。

県北中学校生徒会の活動報告会では、生徒の代表から日頃の赤十字活動等の報告がありました。その後学校内で部活動の様子を見学されると、生徒たちは大喜び、女子バスケットでは一緒にミニゲームをされるなど生徒たちは楽しい一時を過ごしました。

